

CLUBES

El PSG se alía con un club de Hong Kong para relanzar su división de 'League of Legends'

El club parisino, que ya cuenta con su propia estructura de deportes electrónicos, ha alcanzado un acuerdo con el Talón eSports para competir en la Pacific Champions Series (PCS).

Palco23

21 jun 2020 - 19:31

El Paris Saint-Germain (PSG) refuerza su división de eSports. El club parisino dará el salto a Asia a través de un acuerdo con el club de Hong Kong Talon eSports, al que se vinculará para competir en la Pacific Champions Series (PCS) de *League of Legends*. En la competición, creada este año, participan equipos de todo el sudeste asiático salvo Vietnam.

Esta será la segunda ocasión en la que el PSG intente dar el salto a una liga de *League of Legends*. Anteriormente había tratado de competir en la LEC (la máxima división europea), pero no alcanzó su objetivo y tras la decisión de Riot Games, desarrollador del juego, de pasar a un modelo franquiciado, abandonó el proyecto.

Actualmente el PSG cuenta con equipos en videojuegos como *Brawl Stars*, *Fifa* y *Dota2*, donde se ha asociado al club asiático LGD. El club parisino ha sido una de las entidades de fútbol que más ha apostado por impulsar una división propia de eSports a través de juegos que no sean únicamente de fútbol, aunque la inversión que requiere sostener dicha estructura no ha trascendido.